



# 令和6年度 園だより 4月号

R6.4.1 認定こども園 敬愛短期大学附属幼稚園

待ちに待った桜が開花してようやく春の訪れを実感しています。幼稚園の花壇の菜の花やチューリップも可愛い花を咲かせて子どもたちの目を楽しませてくれています。

令和6年度は、新たに40名の入園児を迎えて総勢130名の園児で新学期をスタートすることになりました。今年度から短大の穴川移転・名称変更に伴い、園名が「敬愛短期大学附属幼稚園」となります。これを機に短大との交流をさらに深めてまいりたいと思います。穴川新キャンパスの中には【えほんの森】があり、たくさんの絵本に親しむことができます。今後、園児が活用できるようにと考えております。また、千葉敬愛学園は2026年に創立100周年を迎えます。これまで建学の精神「敬天愛人」を掲げて教育に全力で取り組んでまいりました。幼稚園も3つの教育目標に「明るくいきいきした子ども」「思いやりのあるやさしい子ども」「考えてやりぬこうとする子ども」をかかげています。全教職員が一人一人の子どもに寄り添い、幼稚園で安心して過ごせるように日々の保育に努めてまいります。お子さんのことをご心配なことがありましたら遠慮なく担任や職員にご相談いただければと思います。保護者の方と車の両輪になって、子どもたちを育てまいりたいと思います。一年間どうぞよろしくお願いいたします。

子どもたちに不便をかけていた園庭の遊具（ドリーム城）の修繕を行うことが決まりました。5月から夏休みにかけての工事になると思いますので、詳しい日程がわかりましたらお知らせいたします。2学期からは思う存分遊べるようになりますので、どうぞ楽しみにお待ちください。

園長 和田 由美



	今月のねらい	今月のうた♪
年少	<ul style="list-style-type: none"> <li>・保育者に親しみを持ち喜んで登園する</li> <li>・自分の好きな遊びをみつけて楽しむ</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ちょうちょ</li> <li>・せんせいとおともだち</li> </ul>
年中	<ul style="list-style-type: none"> <li>・新しい環境や生活に慣れる</li> <li>・やりたい遊びを見つけ、保育者や友だちと楽しむ</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・せんせいとおともだち</li> <li>・手をたたきましょう</li> </ul>
年長	<ul style="list-style-type: none"> <li>・進級したことを喜び、年長児としての役割や生活の仕方を知る</li> <li>・自分の好きな遊びを友だちと十分に楽しむ</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・せんせいとおともだち</li> <li>・おはながわらった</li> </ul>

### こどもの姿から・・・

4月になった初日。「園長先生。私今日から年長さんなんだ！」と声をかけてきて、新しい名札を嬉しそうに何度も見せてくれました。その顔は笑顔であふれていました。また、降園時には年中さんが疲れた様子なので、「どうしたの？」と声をかけると「小さい子のお世話で疲れちゃったの」とのこと。進級する子どもたちにとっては、嬉しさ半分、大変さ半分の4月なのだ実感しました。

